

A LAS RECTORAS Y RECTORES DE LAS UNIVERSIDADES E INSTITUCIONES DE EDUCACIÓN SUPERIOR AFILIADAS A LA UDUAL

Febrero 05, 2021

Muy estimadas Rectoras y Rectores:

En mayo de 2011, la Universidad de Guadalajara (UdeG) acordó crear un Observatorio de la Autonomía con el propósito de abrir un espacio de información, discusión y difusión, relacionados con este importante tema.

Diversas razones contribuyeron para que la actividad del Observatorio no estuviera tan presente en el horizonte universitario, tal y como lo hubiéramos deseado. Sin embargo, la Rectoría General de la UdeG, conjuntamente con la Vicepresidencia de la Comisión de la Autonomía del Consejo Ejecutivo y la propia Secretaría General de la UDUAL, han decidido relanzar las actividades del mencionado Observatorio.

Los acontecimientos pre-pandemia; los que han ocurrido durante ella y lo que previsiblemente ocurrirá en los meses por venir obligan a rediseñar y poner a disposición de todos información y análisis de la importancia que la autonomía universitaria tiene en la gobernanza universitaria.

La Rectoría de la UdeG, la Vicepresidencia de la Autonomía del Consejo Ejecutivo y la Secretaría General de la UDUAL hemos acordado crear una agenda de trabajo que permita que el Observatorio se convierta en un espacio permanente que fomente la discusión, el análisis, la difusión e incluso la publicación de documentos relacionados con el tema.

En breve haremos del conocimiento de tod@s el mencionado Plan de acción. Mientras tanto, con el propósito de enriquecer los planes futuros, deseamos solicitarles designen a un punto focal con quien los encargados de relanzar el observatorio, tengan contacto permanente.

Les pedimos envíen los datos del enlace a Mariana Mejía al correo: mariana.mejia@redudg.udg.mx antes del 28 de febero. Esto facilitará en mucho la comunicación y el enriquecimiento de todas las actividades previstas.

Les saludamos cordialmente,



Dr. Roberto Escalante Semerena
Secretario General de la UDUAL



Dr. Ricardo Villanueva Lomelí
Rector General de la Universidad de Guadalajara



Lic. Rodrigo Arim
Rector de la Universidad de la República y Vicepresidente de la
Comisión de Autonomía